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会议间隙，李妮娜委员与其他委员分享去希腊传递冬奥火种的
难忘时刻。 记者 方非/摄

昨天上午，市政协委员以视频形式列席北京市第十五届人民代表大会第五次会议第二次全体会议。 记者 甘南/摄

在小组讨论间隙，来自无党派界别的吴晨（右）和杨文良（左）委员通过驻地玻璃窗眺望
北京胡同、街区，就保住胡同肌理，留住古都风韵的话题进行探讨。 记者 方非/摄

昨天下午，市政协十三届五次会议举行各专门委员会全体会议。在科技委员会全体会
议上，委员们在大屏幕上图文并茂地总结回顾了过去一年为建设国际科技创新中心开展的
协商议政、履职尽责活动，并规划了今年的工作内容。 记者 贾同军/摄

本次政协会是本届政协的最后一次全会。会议间隙，各界别委员们纷纷
在驻地合影留念。 记者 贾同军/摄

文献（左）代表提出朝阳打造
国际特色咖啡节美食节，不断强化
国际范儿；以亮马河风情水岸带动
形成新商圈，努力提升城市品味和
品质，为市民休闲提供好去处。

记者 戴冰/摄

王金南等代表围绕加强
生态环境建设等提出建议。

记者 戴冰/摄

在市政协十三届五次会议举行的
以“加快建设国际科技创新中心 打造
全球领先创新高地”为主题的界别联
组会上，委员们踊跃发言。

记者 贾同军/摄

市政协十三届五次会议小组联
组讨论休息期间，委员们还在就发言
内容交换意见。 记者 甘南 /摄

1月 7日晚，市政协十三届五次
会议视频播出大会发言，委员们在驻
地各房间通过闭路电视、履职平台
APP收看。

记者 方非/摄

政协小组会休息时，在会场走
廊，关注冬奥的教育界委员们在舞
蹈家刘岩委员的带领下学跳《一起
向未来》。 记者 方非/摄

在市政协十三届五次会议小组会上，医药卫生界委员结合本职
工作热烈讨论政府工作报告。 记者 贾同军/摄


